

語学指導を行う外国青年招致事業

リンさんからライアンさんへバトンタッチ

— 2年間 サンキュー・リンさん



Lynn Nawata

(リン・ナワタ)

友情と礼儀は

世界共通のもの

市では、中学生の外国語（英語）教育の充実と国際交流の進展を図るため、昭和六十三年八月から「語学指導を行う外国青年招致事業」を実施しています。その最初の英語指導助手として来館しているリンさん（カナダ）が、七月いっぱいでライアンさん（イギリス）とバトンタッチすることになりました。リンさんは、二年間にわたり中学生たちの国際化意識や語学力、マナーなどを育んでもらうと推進に大きな役割を果たしてくれました。

ともに、市民との交流も積極的に行なうなど、国際性の醸成大館での生活を振り返って、リンさんから市民のみなさんへメッセージをいただきましたので、紹介します。

際的ということを、全く理解していない人はたくさんいます。

多文化国家にいるとか、外国に行つたことがあるというような

ことが、インターナショナルであるとは言えないと思うのです。

自分たちと違う人種、文化を受け入れられるかどうかが国際化を考えるうえで重要なことではないでしょうか。言語や習慣の違いにかかわらず、人はみな同じなのです。国際化に関して、

「国際化」についてお話ししてみたいたいと思います。このテーマを選んだのは、今まで多くの人から意見を求めてきたからです。

さて、私はカナダ人です。しかしカナダ人であるということだけれど、私が国際人であるということになるのでしょうか。「日本人は国際的ではない。真の国際化は望めない」と言う日本人

にお会いすることができましたが、カナダでも国際化とか国

ないでしょうか。
「どうやつて外国人に接すればよいかわからない。」とよく聞きますが、英語で「自分にしてほしいことを相手にしなさい」という言葉があります。また、日本でよく言う「自分が嫌なことは相手にするな」など、国際化を考えるうえで、このことはとても大切なことです。周りの人に話しかけられず疎外されることは、親しみをもって接してほしいとだれでも思うはずです。友情と礼儀は世界共通のもののですから。

私は今、周りの方々が私を「外国人」としてではなく、「一人の友人、職場の仲間として、そして同僚教師として接してください」として幸せに感じています。

私は今、周りの方々が私を「外国人」としてではなく、「一人の友人、職場の仲間として、そして同僚教師として接してください」として幸せに感じています。

私は今、周りの方々が私を「外国人」としてではなく、「一人の友人、職場の仲間として、そして同僚教師として接してください」として幸せに感じています。

経済大国日本。それは自らの努力もありますが、世界経済の枠組みの中で築かれてきたことを忘れてはいけないでしょう。とすれば、もつともっと他国のことを探るよう努めなければなりません。国際化とはそういうことだと思います。特に言葉の障壁がなくなつたらどんなに楽しいか知りません。

二年間、市内の中学校英語指導助手として大変ご活躍を頂きましたシーラ・リン・ナワタさん（カナダ）ともお別れすることになりました。教育ですから速効性は無理としても、二年間の交流は先々の大館とカナダ、そして広く国際化に大きな芽となってくれるものと信じています。この事業は引き続き実施していくことを、子供たちの作品等の交流も、もつともっと活発にしてまいります。

国際化は、自分の身の周りにもいっぱいあります。問題は、それにどれだけ積極的であるかということではないでしょうか。

あなたが、どう考へますか？

あなたは二年間、カナダで

鳥の音

市長メモ



No.35